
             Compte-rendu de la réunion de Coordination du 19 janvier 2023

Principales décisions et informations

 

  

   

 

 
 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

  
 

 
 

 

  

 

- Permanences du groupe de coordination le lundi matin à la mairie maintenues.

- La boite à clé de la Salle des fêtes est désactivée, les clés devront être demandées et rapportées en 
mairie

- La mairie acte le refus des poteaux pour la fibre sur la route d’Azam, à la demande expresse et 
écrites des riverains concernés.

- Fixation du prix des appartements en cours de rénovation à la Cité du Lac
Appartement « double » : 408 €, appartement « simple » : 204 €
.Demande de subventions pour la restauration des logements communaux suite à la rencontre avec Mmes 
Redo, Durand et Cebe du Département.
Obligation de faire un diagnostic thermique et de prouver qu’il y a un gain de 30 % d’économie 
d’énergie pour l’obtention des subventions de la Région et de l’État. On étudie le rapport gain financier 
si obtention de subventions supplémentaires / coût humain et dépenses engendrées pour le diagnostic

- Dégagement de chemins, coupe de bois pendant la saison d'hiver (système d'affouage, soit le droit 
de récolter du bois de chauffage)
Il est posé la question de l’entretien des chemins de Vaour :
Il existe 3 types de chemins :
- Les GR- marquage rouge et blanc
- Les chemins de Pays- marquage rouge et jaune
- Les chemins de petites randonnées- marquage jaune (balisage des communes)
L’intercommunalité a un inventaire des chemins traversant plusieurs communes (sur indication des 
communes. Il serait à compléter) et elle est en charge de leur entretien.
En ce qui concerne les chemins communaux, certains se trouvent complètement encombrés de jeunes 
arbres, et la question se pose s’il serait possible de mettre en place un système d’affouage pour dégager 
ces chemins. L’affouage est une ancienne pratique qui accorde aux habitants des villages le droit de 
récolter du bois de chauffage dans les forêts. C’est une pratique très encadrée.
Il est noté que la faible quantité de bois ne justifie pas la mise en place logistique de l’affouage. ;
La question reste en suspens : comment désencombrer ces chemins ?

- Ouverture de crédit pour le terrain situé sous la Commanderie
L’achat de ce terrain a été signé la semaine dernière, il faut à présent faire une ouverture de crédit de 
1200 euros à mettre au budget général, section investissement.

- Agenda des réunions de commissions
Dans Nextcloud ,outil pour l’affichage des dates et heures de réunions des commissions dans Nextcloud, 
avec personne référente et  accès aux citoyens.Comment le mettre en place ? Un tableau par mois ? 
Comment le rendre public ? Travail pour la commission gouvernance et le groupe Nextcloud.

- Infos diverses : adhésions personnelles ou communale à Action Commune ( regroupement des listes 
citoyennes, structure ressource pour les infos sur le fonctionnement des communes), prochaine rencontre 
des communes participatives en mai ( qui s’inscrit), rencontre locale avec les communes participatives de 
la région

Prochaine réunion de coordination le 2 février
 

Vaour Citoyens




